

Aragón-Info, lunes 6 de mayo del 2.002

Nuevo ataque nazi a un local de Zaragoza

En la noche del pasado sábado, una quincena de nazis atacaron un bar alternativo situado en la calle Vasconia de Zaragoza. La respuesta de la clientela del local puso en fuga a los agresores, sin que se registraran personas heridas en el intercambio de objetos arrojados que tuvo lugar durante la refriega.

Varios elementos con motos y parafernalia ultraderechista pasaron después varias veces por las cercanías del lugar haciendo gestos nazis.

@@

CONCIERTO PARA RECAUDAR FONDOS PARA **DETENID@S** ANTIFASCISTAS EN RUZAF@
(Valencia)

Viernes 10 Mayo SALA ARREBATO (c Palafox). ZARAGOZA
Apertura de puertas a las 8 con distribuidoras con material anarquista
Precio: 3 Euros

- GRUPOS:
- ASTO PITUAK (Navarra)
 - DEMENCIA ANTISOCIAL (Zaragoza)
 - KOSTRANOSTRA (Valencia, presentando maketa)
 - ASSURANCETOURIX (Zaragoza)

Organiza CNT-Enseñanza.

¿QUE PASÓ EN RUSSAFA?

El 2 de Marzo del 2002, la Plataforma España 2000 con la complicidad de la Delegación del Gobierno convocó una manifestación con el lema “Ruzafa Limpia”, con el único objetivo de provocar e intentar crear conflicto y fomentar el odio racial en el barrio de Russafa.

Russafa es un barrio mestizo en el cual intentan convivir personas de diferentes culturas con un mínimo de dignidad.

La plataforma España 2000, está liderada por José Luis Roberto Navarro y Salvador Gamborino, el primero paralelamente dirige la empresa de seguridad Levantina S.A. (empresa líder en el sector, cuyos vigilantes proceden de grupos de ultraderecha y acumula en su haber numerosas denuncias por agresión) además es el letrado-portavoz de la Asociación Nacional de Empresarios de Locales de Alterne. Dicha plataforma esta compuesta por el partido aspirante a las elecciones Democracia Nacional, AUN (Alianza Unión Nacional) y Falange; también tiene relación con el FN (Frente Nacional) francés de Jean Marin Le Pen y un sinfín de ultras y grupúsculos fascistas. Tras la legalización de dicha manifestación por orden de la delegada del gobierno Carmen Mas, la Assamblea Antifeixista invita a lls vecinls, colectivos y personas con un mínimo de conciencia moral, a realizar una cacerolada a las 18:00h en el barrio de Russafa en repulsa a sus provocaciones, agresiones racistas y para impedir el paso de la marcha y decirles que el fascismo no tiene cabida en el barrio. La manifestación de los fascistas tenía prevista la hora de comienzo sobre las 19:30h, pero ya se habían concentrado sobre las 17:30 cerca del mercado de Russafa; mientras unos grupos de seguridad-privada de la Levantina se paseaban en motos, armados con bates y palos, atemorizando e incluso agrediendo a lls vecinls y a jovenes y no tan jovenes que se acercaban a la cacerolada. Por otro lado la policía reprimía impidiendo el paso, identificando y registrando.

A las 18:00h en la c/Dr. Serrano, se empezaba a acercar la gente y a hacer ruido, en cambio por otro lado el grupo de manifestantes antifeixistes quedó aislado por los antidisturbios en el cruce de c/Cuba con c/Literato Azorín, pero mas tarde los dos grupos se reagruparon, para intentar bloquear la c/Sueca una de la calle-arteria

por la cual tenía recorrido la marcha Nazi, pero los antidisturbios bloquearon el cruce de la c/Literato Azorin con c/Cuba y no quedaba ninguna salida. Los manifestantes antifeixistes resistieron con su pancarta, en la cual se leía "Russafa limpia de fachas" y la de la Asociación de vecinls "United colours of Russafa", durante 20 min. estuvieron concentrados allí, hasta que los antidisturbios empezaron a ponerse nerviosos y los nazis se acercaban a la zona, entonces los antidisturbios ejercieron su profesión de sumisión y empezaron a cargar desme-suradamente, causando una cuantía de heridos considerable. Mientras tanto un grupo salió del barrio Russafa hacia la c/Filipinas y Av/Peris y Valero en la cual se produjeron los primeros desperfectos de simbología capitalista (entidades bancarias, grandes empresas y un coche de policía), durante 15 minutos l@s jóvenes respiraron aire de libertad y expresaron su rabia interior contra las estructuras que día a día les están robando la vida y la dignidad, explotando, precarizando y reprimiendo. La policía empieza la caza de brujas, muchos desperfectos y ningún detenid@, entonces deciden detener arbitrariamente a 23 personas (incluida una fotógrafa) que estaban esperando el autobús. Mientras tanto los nazis continúan con su marcha con total impunidad y protegidos por las fuerzas de seguridad. Durante su marcha iban acompañados de la música infernal de Wagner y dos chicas lituanas, seguramente dedicadas a la prostitución y utilizadas por J.Luis Roberto, portaban banderas preconstitucionales de España y la C.Valenciana e incluso antorchas, las cuales fueron arrojadas a l@s mani-festantes antifeixistes y a l@s vecinls. Durante todo el trayecto los nazis insultaban y amenazaban con gritos como: "moros no españa no es un zoo" o "vete a tu país", "arriba españa", "viva Hitler" a l@s vecin@s y las pocas manifestantes que pudieron acercarse; pero algun@s vecin@s les respondían con gritos de "Nazis Fuera" o desde sus ventanas y balcones arrojando huevos y bolsitas de pintura roja. En esos momentos los nazis aprovecharon para destrozarse establecimientos en el barrio de Russafa y más tarde se desplazaron en una furgoneta al barrio del Carmen cargados de bates y barras de hierro, con las cuales se ensañaron con un bar regentado por inmigrantes, intentaron atacar a un C.S.A., también agredieron a varias personas pero con más dureza a una pareja de jóvenes, y todo ello bajo la mirada complaciente de la policía la cual no hizo nada para evitarlo ni detener a nadie, aunque era de esperar ya que el fascismo es lacayo del capitalismo, por lo cual actúan juntos.

Volviendo a las detenidas

19 de las detenidas salieron en libertad en espera de juicio a lo largo del domingo acusadas de manifestación ilícita, daños, y desordenes públicos. La brigada de información esta preparando un nuevo montaje policial eligiendo a los 4 detenidos restantes como cabezas de turco, bajo el único testimonio de 3 policías. Dichas declaraciones estan repletas de contradicciones A uno de estos acusados, por tener nacionalidad inglesa, intentaron aplicarle la ley de extranjería, que hubiera supuesto su encarcelamiento durante 40 días. Tras no conseguirlo fue acusado de atentado además de los otros delitos, por lo que el fiscal pedía su inmediato ingreso en prisión. Finalmente, ha sido puesto en libertad bajo una fianza de 250.000pts. A otros dos detenidos tambien se le imputa de de atentado y salieron en libertad bajo fianza de 250.000pts cada uno, despues de que el juez desestimara la peticion del fiscal de prision preventiva. Denunciamos la responsabilidad de la delegación de gobierno de los altercados y destrozos ocurridos en la mani-festación fascista, ya que fomen-taron los incidentes por pasiva por autorización del acto, y por activa ordenando la policía atacar impunemente contra manifestantes y viandantes. También acusamos de manipuladores a los medios de comunicación que continúan criminalizando a los movimientos sociales.

CAP TOLERANCIA CONTRA EL FEIXISME!!!
LLIBERTAT SENSE CARRECS PER A LES DETINGUDES
www.nodo50.org/cartelera_libertaria/

@@

Vacaciones en Paz y otros.

Estimados amigos:

Nuevamente y como es habitual por estas fechas, volvemos a retomar el proyecto "VACACIONES EN PAZ". Apelando a vuestra solidaridad con el Pueblo Saharaui y en especial con su más joven colectivo.

Las familias interesadas en la acogida de infantes saharauis, durante los meses de julio y agosto, deberán ponerse en contacto con nosotros, por la vía que tengáis más accesible.

Comentamos de nuevo la importancia de este proyecto, como primeros beneficiarios los niños y en un segundo termino el Pueblo Saharaui en general. El trasladar a España la friolera de unos 10.000 pequeños desprende una gran sensibilización por parte de la sociedad española y una gran muestra de apoyo a este pueblo, llegando en forma de brisa fresca a esos hinóspitos parajes en los que llevan exiliados 26 años.

La situación que atraviesa el conflicto en estos momentos es delicada, tras el cambio brusco de postura por parte de Estados Unidos, acompañado por Francia y el Reino Unido. Estos, presionan al Consejo de Seguridad para que imponga al Frente Polisario la solución de una autonomía bajo el reino de Marruecos. De momento Naciones Unidas no ha accedido a estas presiones y prorrogaron por 3 meses la Misión.

Queremos aprovechar la ocasión para citaros en el Centro Cívico de la Almozara el día 9 de mayo a las 19'00, donde ofreceremos una charla sobre el conflicto.

Esperamos vuestra colaboración y participación, mientras recibir un cordial saludo.

REFERÉNDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE

<http://www.umdraiga.com>

UMDRAIGA

C/ Río Cinca 23 - local

50003 Zaragoza

Tfnº 976-284204

Móvil 609365038